
         M O D E L L F L I E G E R C L U B   S E E F E L D - H O C H S T A D T  e.  V.

Protokoll der Jahreshauptversammlung des MFC Seefeld-Hochstadt e.V. 

am 16.04.2010

Datum: 20.04.2010

Verteiler: 1. Mitglieder
2. Berechtigungsscheininhaber

Ort der Versammlung: Gasthaus "Augustiner am Wörthsee"
Wörthsee-Steinebach

Beginn: 19:25 Uhr
Ende: 21:30 Uhr
Versammlungsleiter: Martin Hübsch, 1. Vorstand
Protokollführer: Dieter Karl, Schriftführer
Protkollablage: \MFC: PrMv100416.lwp

Anwesende:

Mitglieder:

- stimmberechtigte: 40  (gemäß Mitgliederliste 82)

- nichtstimmberechtigt:
- jugendlich (unter 18 Jahre) 0 (gemäß Mitgliederliste 1)
- passiv 0 (gemäß Mitgliederliste 9)

Berechtigungsscheininhaber:
- Griesberg:   1 (gemäß Mitgliederliste 2)
- Hochstadt:   8 (gemäß Mitgliederliste 22)

  
Die Mitgliederversammlung wurde satzungsgemäß durch schriftliche Einladung vom
22.03.2010 einberufen. Folgende Tagesordnung wurde in der Einladung bekannt gegeben:

1. Begrüßung
2. Kassenbericht und Kassenprüfung
3. Entlastung des Vorstandes
4. Vorstellung neuer Mitglieder und Berechtigungsscheininhaber
5. Flugbetrieb

a. Hochstadt
b. Griesberg

6. Neuwahl des Vorstandes
7. Allgemeines
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Zu TOP 1: Begrüßung

Der 1. Vorstand Martin Hübsch begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass zu der
Jahreshauptversammlung 2010 des MFC Seefeld-Hochstadt ordnungsgemäß und rechtzeitig
eingeladen wurde und die Versammlung beschlussfähig ist.

Zu TOP 2: Kassenbericht und Kassenprüfung

Kassenprüfung erfolgt durch Albert Fruth und Marc Seifert.

Der Kassenverwalter Rudi Albert ist aus persönlichen Gründen abwesend. In Vertretung berichtet
Dieter Karl:

Die Kosten für den neuen Hubschrauberplatz betrugen ca. 2950,-- Euro. Das Jahr 2009 konnte mit
einem kleinen Überschuss von ca. 940,-- Euro abgeschlossen werden.

Albert Fruht berichtet über das Ergebnis der Kassenprüfung: 
Die Kassenführung durch den Kassenverwalter Rudi Albert ist vorbildlich. Es wurden keine
Mängel festgestellt. Die Kassenprüfer schlagen die Entlastung des Vorstandes vor.

Zu TOP 3: Entlastung des Vorstandes

Die Entlastung des Vorstandes für das Jahr 2009 wird zur Abstimmung vorgeschlagen. Die
anwesenden stimmberechtigten Mitglieder stimmen ab.

Ergebnis: dafür 37 Stimmen
dagegen   0
Enthaltungen:   3 (Eigenenthaltung des Vorstandes)

Zu TOP 4: Vorstellung neuer Mitglieder und Berechtigungsscheininhaber

Als neue Mitglieder sollen zum 16.04.2010 aufgenommen werden:

Petersen, Alfred
Die Mitglieder stimmen ab:
Stimmen für:  40 dagegen: 0 Enthaltung: 0

Damit ist Alfred Petersen ab sofort neues Mitglied im Verein.

Petersen, Ludwig
Die Mitglieder stimmen ab:
Stimmen für:  40 dagegen: 0 Enthaltung: 0

Damit ist Ludwig Petersen ab sofort neues Mitglied im Verein.
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Hauschild, Christian
Die Mitglieder stimmen ab:
Stimmen für:  40 dagegen: 0 Enthaltung: 0

Damit ist Christian Hauschild ab sofort neues Mitglied im Verein.

Debacher, Frank
Die Mitglieder stimmen ab:
Stimmen für:  40 dagegen: 0 Enthaltung: 0

Damit ist Frank Debacher ab sofort neues Mitglied im Verein.

Lützenburger, Markus
Die Mitglieder stimmen ab:
Stimmen für:  40 dagegen: 0 Enthaltung: 0

Damit ist Markus Lützenburger ab sofort neues Mitglied im Verein.

Zu TOP 5:  Flugbetrieb

a. Hochstadt:

Der Vorstand dankt nochmals allen am Bau des neuen Hubschrauberplatzes beteiligten Helfern für
ihren großartigen Einsatz. Der parallele Betrieb des Flächen- und des Hubschrauberplatzes hat sich
voll bewährt.

Auch beim Betrieb von 2,4 GHz-Fernsteueranlagen ist ein Eintrag in das Flugbuch vor
Inbetriebnahme unbedingt erforderlich.

Die Startbahn wird in der Regel am Freitag gemäht, damit für den Wochenendbetrieb optimale
Bedingungen herrschen. Es ist ausgesprochen unkameradschaftlich, wenn der Mäher von
Anwesenden behindert oder sogar angegangen wird, weil sie unbedingt fliegen wollen.

b. Griesberg

Fritz Hofner berichtet:
Das Verhältnis und zu den Nachbarn ist zur Zeit ungetrübt.

Nur Berechtigungsscheininhaber Griesberg haben die Erlaubnis am Hang zu fliegen. Zusätzlich
müssen die Sonderbedingung für das Fliegen am Griesberg erfüllt werden.
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Zu TOP 6: Neuwahl des Vorstandes

Wahlleiter ist Robert Sturzkopf:

Gemäß Antrag der Mitglieder, einstimmig, wird in offener Abstimmung gewählt.

Wahl des 1. Vorsitzenden:

Vorschlag: Loos, Karl-Heinz

Wahlergebnis: Stimmen dafür: 32 dagegen:  0 Enthaltungen:   8 

Somit ist Karl-Heinz Loos, Pensionär, wohnhaft in 80686 München,  Riegerhofstr. 27, zum
1. Vorsitzenden gewählt.

Karl-Heinz Loos nimmt die Wahl an.

Wahl des 2. Vorsitzenden:

Vorschlag: EL Sawaf, Alexander

Wahlergebnis: Stimmen dafür: 39 dagegen:  1 Enthaltungen:   0

Somit ist Alexander EL Sawaf, selbstständiger Glaser, wohnhaft in 82178 Puchheim Moosstr. 29,
zum 2. Vorsitzenden gewählt.

Alexander EL Sawaf nimmt die Wahl an.

Wahl des Kassenverwalters:

Vorschlag: Sandler, Hubert

Wahlergebnis: Stimmen dafür: 40 dagegen:  0 Enthaltungen:   0

Somit ist Hubert Sandler, Rentner, wohnhaft in 81375 München Gräfelfinger Straße 56, zum
Kassenverwalter gewählt.

Hubert Sandler nimmt die Wahl an.

-5-

                                                                    



-5-

Wahl des Schriftführers:

Vorschlag: Karl, Dieter

Wahlergebnis: Stimmen dafür: 40 dagegen:  0 Enthaltungen:   0

Somit ist Dieter Karl, Elektroingenieur, wohnhaft in 81476 München, Zitzelsbergerstr. 4, zum
Schriftführer wiedergewählt.

Dieter Karl nimmt die Wahl an.

Zu TOP 7: Allgemeines

Die Startbahn hat sich über die Jahre an einigen Stellen abgesenkt ausserdem bilden sich länger
stehende größere Wasserflächen. 

Zur Verbesserung der Verhältnisse stellt Tom Schmiedl 3 Möglichkeiten vor:

1.
Einbauen von Wasserablaufrinnen am Platzrand. Verfüllung der Absenkungen durch Kies. Nach
entfernen der Rasens aufbringen eines Papiermaschinenbandes, das den Graswuchs unterbindet,
aber wasserdurchlässig ist.

2.
Quer zur Startbahn unterirdisch Wassergräben ziehen, die Oberfläche neu einebnen und begrünen.

3.
Anlegen einer Asphaltpiste. Kosten ca. 12.000,-- Euro für die auch Rückstellungen in der gleichen
Höhe für eine eventuelle spätere Beseitigung gebildet werden müssten.

Nach eingehender Diskussion kristallisiert sich als Ziel heraus, Maßnahmen durchzuführen die
dazu führen sollen, dass der Platz schneller abtrocknen kann und die Oberfäche wieder eben wird.
Anton Quanz hat Verbindung zu einen Fachmann für Oberflächenbearbeitung. Dieser soll gebeten
werden dem Verein Vorschläge für die Verbesserung der Startbahnqualität zu machen.

Schriftführer: Versammlungsleiter

(Unterschrift liegt vor)  (Unterschrift liegt vor)

(D. Karl) (M. Hübsch)

                                                                    


